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«QUELLO che serve per 
una corretta integrazione 
degli extra comunitari non 
è una modifica delle leggi, 
ma lo snellimento detta pro
cedura per ottenere la citta
dinanza con un inserimen
to effettivo nella società, 
per fare cogliere i principi 
fondanti della nostra nazio
ne». Così Alfredo Mantova
no, sottosegretario all'Inter
no, ha parlato a margine del 
convegno dal titolo «Immi
grazione, integrazione, cit
tadinanza» organizzato 
dal l'associazione «Commu-
nitas» svoltosi giovedì nella 
sala del Consìglio comuna
le di Città di Castello. All'in
contro ha preso parte an
che l'onorevole Andrea Sa-
rubbi, membro della XII 
Commissione, insieme a 
Giuseppe Rossi e Nicola 
Aiorini entrambi rappresen
tati di «Communitas». Un 
incontro «bipartisan—han
no affermato gli organizza
tori — scelto per l'attualità 
dei tema e peri risolti in am
bito non solo nazionale, ma 
anche locale». Il sottosegre
tario agli Interni ha spiega
to come «c'è chi ritiene che 
la cittadinanza breve possa 
essere una soluzione ma 
noi siamo di un orientamen
to differente: devono esse
re garantiti i servizi e i dirit
ti, ma nel momento in cui il 
70% di immigrati ritornano 
nel luogo d'origine dopo 
una decina d'anni non c'è 

bisogno della cittadinan
za)». Sa nibbi, durante il suo 
intervento, ha spiegato co
me «immigrazione, integra
zione, cittadinanza sono tre 
parole che si legano da so
le». Al convegno erano pre
senti anche 1 onorevole Ca
lia PoKdori, ü senatore Ar
mando Fronduti, il prefetto 
dì Perugia Enrico Laudan-
na e l'assessore regionale 
aU'agricoltura Fernanda 
Cecchini. 
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